

Mon Commandant, cher Jean Michel

Depuis quelques années tu as combattu deux graves maladies avec une énergie et un courage exemplaires, Ton univers est devenu médical. Soutenu par Michelle, ton épouse, marquée elle aussi par des problèmes de santé, elle a su te préserver des moments de délicatesse et de plaisir.

Tu es né le 16 août 1947 à Tonnay-Charente en Charente Maritime. Tu y restes quelques mois puis ta jeunesse est marquée par quelques changements de pays d'abord en région parisienne et ensuite à Chauny dans l'Aisne. Ton père, ingénieur, doit se soumettre pour sa carrière à différents déplacements. Titulaire du baccalauréat et après des études en électronique tu décides de t'engager dans l'armée de terre le 1^{er} octobre 1968. Tu deviens ce jour là élève sous officier d'active à l'école militaire d'artillerie de Châlons sur Marne.

Durant un an tu passes brillamment tous les examens militaires et tu obtiens ta nomination au grade de sergent le 1^{er} octobre 1969. Etant classé dans les premiers de ta promotion, tu deviens instructeur dans cette même école durant quatre ans. En 1973 tu intègres après examen d'entrée l'école militaire de Strasbourg pour devenir officier. En fin d'année scolaire tu réussis le difficile concours unique des services.

En choisissant le service de l'Intendance tu rejoins pour deux ans l'école militaire d'administration à Montpellier. Au sortir de cette Ecole promu Lieutenant tu vas servir dans plusieurs organismes du Service de l'Intendance devenu entre temps commissariat de l'armée de terre. Ce seront les établissements de Saint Cyr l'Ecole, Brétigny sur Orge, Ambronay et Dijon.

Entre temps en 1983 -1985 tu effectueras en famille un séjour en Polynésie Française au sein de l'établissement du service.

Tu seras promu Capitaine le 1^{er} août 1981 et Commandant le 1^{er} avril 1992.

En 1998 tu es muté à l'Etablissement Ravitailleur du CAT de Dijon. Durant trois années notre duo devient complémentaire avec chacun ses responsabilités de Chef de Corps et de Commandant en second. Dans cette dernière fonction tu t'attaches avec brio à régler tous les problèmes d'organisation et de service courant afin de soulager ton chef de corps.

Le 15 août 2001 tu décides de poser ton sac en quittant le Service actif et choisis de te retirer en Côte d'Or qui est la région de ton épouse Michelle afin de profiter avec elle d'une retraite bien méritée.

Militaire dans l'âme tu continueras à servir durant quelques années sous contrat d'un engagement dans la Réserve à l'ERCAT de Dijon.

Depuis quelques années nous étions heureux de nous retrouver quelques jours les BOUDET, les NOLL, les GENEVES au sein d'une association d'anciens militaires, toujours fiers de continuer à servir dans une ambiance chaleureuse.

Cela fait plus de 50 ans que nous nous connaissons, nos carrières militaires se sont terminées la même année et je peux affirmer qu'aujourd'hui disparaît un homme, un militaire d'une très grande sensibilité.

Reçois, chère Michelle ainsi que toute ta famille, les plus sincères et attristées condoléances de Josiane, Monique, Jean François et moi-même. Adieu Mon Commandant.